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2019年12月21日（土）に聖隷浜松病院 大会議室において
「2019年度 第2回 がんに関する市民公開講座

若年がん患者の将来を考える～当院のがん生殖について～」
が開催され、総勢46名の方にご来場いただきました。

その際、アンケートを実施させていただきましたが、
その集計作業が完了しましたのでご報告いたします。



≪アンケート集計結果≫（アンケート回収数：27）

【性別】 【年代】

■本日の講演会全体を通じての感想をお教え下さい。

　　　　【時間について】 【満足度について】

■満足度について、「大変満足した」「満足した」と答えた方にお聞きします。
　 参考になった内容はどれですか。（※複数回答可）

■今回の講演会はどのようにお知りになりましたか。(複数回答あり)
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①＝「がんになっても将来子どもがほしい」

～若年がん患 者さんの生殖機能温存と現

状～ ②＝がん生殖と

エンブリオロジスト～採取から保存まで～

③＝将来、子どもをもつことへのサポート

④＝心のケアについて

⑤＝やさしい体操でからだポカポカ！

⑥＝知っていますか？ブレスト アウェアネス

【その他の内訳】

・院内ホームページ

・家族

・友人からの紹介

・職場で聞いた



■今後とりあげるテーマについてご要望がございましたらご記入ください。

■ご意見、ご質問等ございましたらご記入ください。

ご協力ありがとうございました。
聖隷浜松病院　がん診療支援センター

・肝臓癌
・悪性リンパ腫
・膵臓癌
・60歳以上のがんとその治療について（婦人科がん)
・がん治療とがん看護の現在と将来について
・がんの予防(予防　HPVワクチンした方が良いのか）
・がんを予防する方法
・実際にがんを患った方の体験談・生き方など

・がんになったら治療だけでなく将来の選択についても短い期間で考えなくてはならないことが分かりました。
　がんにならないことが一番ですが、なってしまったときに相談できる場所があると思うと安心しました。
　貴重なお話をありがとうございました。
・今まで知らなかった概要について多く触れることが出来、とても興味深かったです。また機会があればお話を聞きたいです。
・さまざまな視点からのお話を聞くことが出来てよかったです。
　自分や周りの人がもし悩んだら今回のお話を参考にして向き合っていこうと思います。ありがとうございました。
・多職種の方からがんと生殖についてお話を聞けたことで、患者さんが若年がんの場合将来のことも考えて治療すべきこと、
　医療側の人が情報を与えるべきことが分かりました。ありがとうございました。
・スライドが有り分かりやすかった。また、講演会の途中であったストレッチが良かった。
　ボリュームが足りていないときが少しあったのが気になった。とても満足しました。ありがとうございました。
・大変勉強になりました。まわりの方で相談を受けたら是非聖隷さんに来院することをすすめたいです。
・貴重なお話が聞けてとても勉強になりました。ありがとうございました。
・声が小さくよく聞き取れない。体操の時だけ良く聞こえた
・ゲノムの解析が進みがんの本当の姿が見えてくるとがんの基を修正することで解決が出来るのではと考えますが？
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